

Fecha: 12/11/2024 Audiencia: \$54.795 Vpe: Tirada: Vpe pág: \$708.350 Difusión:

5.200 Vpe portada: \$708.350 Ocupación: 7,74% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Listas de espera

Leí una crónica en El Líder del martes 5 de noviembre, "Resolver listas de espera..." me provoca contarle mi caso. Entre el 2014 y el 2019 se me hicieron tres coronagrafías en el Hospital Van Buren (derivado desde el Claudio Vicuña). El diagnóstico: tres arterias coronarias obstruidas.

Y pese a lo que se me comunicó oralmente después de cada una de ellas que se me operaría ello nunca ocurrió.

En el intertanto se me debió implantar un marcapasos en agosto del año

Diez años han pasado y el sistema

público de salud simplemente se ol-

15.600

5.200

vidó de mí.

Ahora estoy dando los primeros pasos para que me hagan una cuarta coronagrafía. Tal vez ahora sí.

Alejandro Iglesias